



Programme d'éducation  
et de formation  
tout au long de la vie

## GROUPE DE TRAVAIL « METHODE D'ENQUETE »

## WORKING GROUP « METHOD OF SURVEY »

### Réunion du 10 octobre 2014 / Meeting of 10 october 2014

Présents : Marie-Laure, Rosa, Janko, Judit, Guy.

Excusés : Nicolai, Aurélie, Loïc.



## ORGANISATION DE LA RÉUNION / MEETING ORGANISATION

Animation : Marie-Laure

Prises de notes en français / note taking in french : Marie-Laure

Rédaction du compte-rendu / drafting of the report : Marie Laure

Traduction du compte-rendu / translation of the report : Marie-Laure



## PROCHAINE REUNION / NEXT MEETING

Date proposée / proposed date :

**jeudi 6 novembre à 16h ? / thursday 6 november at 4 o'clock ?**



Rosa n'est pas sûre d'être disponible. Marie-Laure enverra un lien vers un sondage pour choisir la prochaine date de réunion, ou nous choisirons une date lors du séminaire.



Rosa is not sure to be with us. Marie-Laure will send a survey to choose a date or we'll decide at Slovenia seminar.



## ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. Progress of our works

*Avancées des travaux de chacun.*

2. Slovenia's seminar organisation : Which objective by work sequences ? Who conducted sessions ? Which facilitation method ?

*Organisation du séminaire de Slovénie : Quel objectif par séquence ? Qui anime ? Quelle méthode d'animation ?*



## DISCUSSIONS

### 1. Progress of our works / Avancées des travaux de chacun.



Marie-Laure relance individuellement chaque membre qui s'était engagés à produire une fiche outil ou méthode ou un questionnaire par courriel.

Guy rappelle qu'il faut que chacun mette en ligne ses fiches. C'est mieux car la dropbox de plusieurs partenaires est pleine.



Marie-Laure relaunch each members who were committed to writiing a sheet tool , a method sheet or a questionnaire by email.

Guy recalls that everyone put on line his sheets. It's better because dropbox is full for severals people of the research-acion.

### 2. Slovenia seminar organisation / Organisation du séminaire de Slovénie.



- **Détermination des objectifs par séquence**  
Nous gardons les objectifs tels qu'ils ont été formulés par le comité de suivi.
- - **Animation et méthode d'animation des séquences à conduire par le groupe « Méthode d'enquête »**

Mardi 21 octobre

11h15 : Présentation des outils développés par le groupe « Méthode d'enquête »

**Présentation globale des différents types d'outils par Nicolai** (fiches outil de collecte de données, questionnaires par public, note méthodologique) et de la manière dont ils ont été construits : 10 minutes.

11h45 : Présentation des outils développés par le groupe « Méthode d'enquête »

**Présentation par Rosa de la méthode utilisée par les espagnols** pour le projet sur le houblon avec atouts et contraintes de la méthode, 15/20 minutes + 25 minutes d'échanges sur la méthode.

14h : Présentation des outils développés par le groupe « Méthode d'enquête »

**Présentation par X de l'outil de collecte de données X** avec atouts et contraintes de l'outil, 15/20 minutes + 25 minutes d'échanges sur l'outil.

=> Marie-Laure voit avec Nicolai, Sandor, Loïc ou Michel, celui qui veut bien présenter l'outil qu'il utilise ainsi que la fiche qu'il a rédigé pour la séance du matin.

14h45 : Appropriation des outils par les partenaires

- Travailler en atelier sur un outil. Il peut y avoir plusieurs ateliers en même temps.

=> **Qui anime les ateliers ?**

- Choisir un ou 2 outils sur lequel nous nous appuyons sur la durée du séminaire (analyse comprise)

- Janko animera ce temps.

Jeudi 23 octobre

9h : Analyse de données collectées, identification de situations de transmission

- Analyser les données de la veille avec différentes méthodes ou une méthode appliquée de A à Z ?
  - Définir une méthode à appliquer. Utiliser les résultats des analyses des différentes approches et comparer. Implique de venir avec de la matière à analyser.
- => Marie-Laure se charge de le préciser à chaque partenaire.

Il nous faut choisir une ou deux méthode à appliquer sur le terrain et quelles soient le fil directeur de nos trois jours jusqu'à l'analyse.



Tuesday 21 octobre

11h15 : Présentation of tools developped by working group « Method of survey »

**Global presentation about kind of tools by Nicolai** (tool sheets for collecting data, questionnaire for various audiences, methodological note) and about the way of construction of this : 10 minutes.

11h45 : Présentation of tools developped by working group « Method of survey »

Presentation of spanish method by Rosa for their project about hop, with assets and constraints of method, 15/20 minutes + 25 minutes of exchanges on this method.

14 h : Présentation of tools developped by working group « Method of survey »

Presentation by X about tool data collecting X with assets and constraints of this tool, 15/20 minutes + 25 minutes of exchanges on this tool.

=> Marie-Laure ask to Nicolai, Sandor, Loïc or Michel, which want to present the tool he use, thus the sheet he wrote for the morning session.

14h45 : Tools available by partners

- Working in workshop on one tool. We can organise severals workshop in the same time.

=> **Who is facilitator for each workshop ?**

- Choosing one or two tools on which we can based on for seminar (for analysis too).
- Janko will be facilitator for this time.

Thursday 23 october

9h : Data collecting analysis, identifying of transmission situations

- Analyse data of the day before with differents methods or with a method applied from A to Z ?
- Defining one method to apply. Using results of analysis about differents approaches and comparing. Requires coming with material to be analysed.

=> Marie-Laure ask it at each partners.

We need choosing one or two methods to apply on field and its the main theme during seminar, including analysis.